

令和6年8月15日

兵庫県地域 JRAT
代表 陳 隆明 先生

一般社団法人
日本災害リハビリテーション支援協会
代表 栗原 正紀
(公印省略)

厚生労働省からの感謝状について

今般、令和6年能登半島地震に対する JRAT 支援活動に対して、本会ならびに地域 JRAT および派遣チーム等を出していただきました病院・施設様に対して厚生労働省老健局長 間隆一郎様からの感謝状を7月24日に頂戴しております。

つきましては、遅くなりましたが、同封送付させていただきますので、それぞれの地域 JRAT 内での周知とご協力いただきました病院・施設様には是非とも地域 JRAT の役員で手分けをして、大変お手数とは存じますが、ご持参いただきたくお願いいたします。

その上で、病院・施設の責任者等と今回の「令和6年能登半島地震に対するの JRAT の取り組み」での課題・改善点などの意見交換をなされて、より良い関係を維持していただくようにお諮りいただければ有り難く存じます。

また、ご意見等に関しましては、緊急性のあるものについては JRAT の役員等にご連絡いただきますとともに、例年11月にはアンケートを出させていただきますので、その際にもご意見等をいただければと思います。

加えて、各都道府県の地域 JRAT ご担当者に、「厚労省老健局長からの感謝状を、派遣チームを出した病院・施設に対して頂戴した旨」をご報告いただけましたらと存じます。

当方からのお願いばかりで恐縮ですが、何卒よろしくお願い申し上げます。

地域 JRAT 様	感謝状	1 部
病院・施設様	感謝状	22 部

以上

感謝状

兵庫 JRAT

令和6年能登半島地震に対して、貴会より派遣いただいた JRAT 隊員の皆様には、冬期の厳しい環境の中、避難所における生活不活発発病の予防等、被災者への支援に多大なご尽力をいただきました。

平素から地域医療・介護を支えていただいているところ、今般の大規模災害において、JRAT 隊員の皆様が被災者と被災地への支援にご貢献いただけたことは、ひとえに貴会のご協力の賜物であります。

ここに感謝状を贈り、深く感謝の意を表します。

令和6年 7月 1日

厚生労働省

老健局長 間 隆一郎